
 

 

 

 

 

６年生「修学旅行 ～実り多き2日間～」 

・1１月５日（火） 
天候に恵まれて、６年生５９名が自分たちで決めたスローガン

「切り開け 自分たちの道 輝け 思い出の１ページ」を胸に、

修学旅行に出かけました。 

最初の見学地は「法隆寺」。交通渋滞のため到着が 30分ほ

ど遅れたのですが、写真隊形になったりガイドさんの説明を聞

くために集合したりが上手にできたので、世界最古の木造建築

であることなどの説明を漏らすこと

なく聞きながら、法隆寺を後にする

頃には、15分の遅れにすることができました。 

次の見学地は、これも世界遺産の「東大寺」。交通状況に恵まれ

て 10分遅れで見学が始まり、大仏の大きさに圧倒されたり鹿との

ふれあいを楽しんだりしました。見学のしおりを鹿に食べられた

子供もいましたが、「奈良公園」の班別行動を無事に終え全員が集

合時間を守りました。立派です。 

宿では、「京焼の下絵付け」を

体験しました。講師さんから手ほ

どきを受け、素焼きのもろさに緊

張しながら筆先に神経を集中させ

る姿は職人のたたずまいでした。そして、その熱心さを講

師の方がほめてくださいました。 

・1１月６日（水） 
２日目は、はじめに「清水寺」を見学し、続いて「二

条城」を訪れました。二条城では歴史の舞台となったこ

となどの説明を聞くだけでなく、代表の子供が体現して

鶯張り（うぐいすばり）の仕組みを学ぶなどしました。 

その後、バスで

「嵐山」まで移動し、

班別学習に取り組みま

した。班別で「渡月

橋」を眺めながら弁当

を食べたり、嵐山鉄道沿線の「龍安寺」や「御室仁和

寺」などの名所を見学したりして、全員が「北野天満

宮」に集まりました。なかには一日乗車券を無くして事

務所に相談するなど、難局を自分たちの力で乗り越える

班もあったようです。子供たちをたくましく感じることもできました。 

最後の見学地は「金閣寺」でした。あまりの美しさに

息をのむ子供、「教科書で見たことある」と率直な感想

を口にする子供。雲一つない快晴に恵まれて見学できた

ことに心より感謝しています。 

あいさつや返事のよさ、まとまりの良さ、うなずき

ながら話を聞く態度のよさなどを褒められた子供たちを

誇りに思います。子供たちがよいところをますます磨く

とともに課題を見出し今後の成長につなげることを期待

する一方、育ちを支え続ける責任を再認識しています。 
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法隆寺を望む 

大仏が迫る 

皆が職人 

青空と二条城 

渡月橋を背に 

まばゆい金閣寺 



３年生「みるく教室 

～あさごはんのミラクルパワ～」 
・総合的な学習の時間：食育１１月１日（金） 

３年生が、「株式会社 明治」の出前授業を受

講しました。２時間目に学年全体で講師の先生か

ら朝ごはんと生活のリズムの関わりを聞き、それ

らの大切さについて理解を深めました。また、

「命をいただくこと」や「作ってくださること」

への感謝の気持ちが「いただきます」に込められ

ている

ことを教えていただきました。まとめとして、

「先生のために栄養のバランスがとれた朝食を考

えよう」にみんなで取り組みました。 

３時間目は１組が、４時間目は２組が、牛乳か

ら手軽に作ることができる「レモンラッシー風」

を作って試飲しました。「おいしい」と、笑顔を

ほころばせる子供たちからは「家で作ってもらう

ヨーグルトの味がする」「家でも作ってみたい」

などの感想を聞くことができました。感謝。 

 

サツマイモの収穫 
–１年生 生活科- 11月１日（金） 
１年生が、栽培してきたサツマイモを収穫し

ました。うっそうと茂る葉をかき分け、現れた

ツルを引っ張ると、どこまでも伸びることに驚

いたりうれしくなったりしながら、たくさんの

サツマイモを収穫することができました。サツ

マイモを抱えた子供たちは、どの子も「大き

さ」や「長さ」、「形」「数」などそれぞれのすて

きさを自慢げに語りながら見せてくれました。 

また、この日はアサガオのツルも同時に使っ

て、サツマイモのツルと合わせて、リース作り

にも取り組みました。「生活（科）大好き」、思わず子供からもれた言葉でした。 

 

親子にこにこ 

コスモスウォーキング 
–ＰＴＡ活動- 11月３日（日） 

 晴天に恵まれて、「ＰＴＡ親子

にこにこコスモスウォーキング」

を行うことができました。 

晴天のもと、親子の会話
が弾みました。 

PTA あいさつポスターと標語コ
ンクールの表彰を行いました。 

「碧の会」より参加記念の品

をいただきました。ありがと

うございました。 

共に過ごした時間が、お互いと六ツ美中部を
大切に思う気持ちを育んだことと思います。 


